

Montréal

Drame de Saint-Jude Funérailles des frères Roy

Mise à jour le samedi 11 septembre 2010 à 21 h 28

[Commenter \(6\)](#) » [Partager](#) [Courriel](#) [Facebook](#) [Twitter](#)
[Imprimer](#)



Jean-Guy Roy

Les funérailles des frères Roy ont eu lieu samedi matin à Saint-Hyacinthe à la paroisse Notre-Dame-du-Rosaire.

Une haie d'honneur s'est dressée naturellement lorsque les urnes qui contenaient leurs cendres ont circulé du trottoir jusqu'à l'église.

Beaucoup de personnes ont tenu à rendre un dernier hommage à Jean-Guy Roy (59 ans) et Richard Roy (46 ans). Les deux hommes ont été retrouvés dans un état de décomposition avancée dans leur résidence de Saint-Jude dimanche dernier.



Richard Roy

L'aîné est mort de causes naturelles et Richard Roy, atteint de trisomie 21, serait mort de faim ou de soif par la suite.

La Société québécoise de la trisomie 21 a invité les personnes atteintes de ce handicap et leurs proches à assister aux funérailles, qu'elle a entièrement organisées et payées.

Elle a aussi payé le service funèbre.

Son président Sylvain Fortin a affirmé que le Québec a besoin de plus de ressources pour venir en aide aux familles touchées par la trisomie 21.

Les besoins seraient si énormes que les ressources ne suivent pas.

La famille Roy téléphonait régulièrement aux deux frères et tentait de convaincre Jean-Guy Roy de chercher de l'aide auprès du CLSC. Il aurait cependant été trop gêné pour le faire.

Le drame de Saint-Jude pourrait survenir encore, selon Sylvain Fortin.

[audio-vidéo](#)

[Le compte rendu de Claudine Brûlé Bruno Coulombe a assisté à la cérémonie.](#)